

Comunicación

FINALIZAN LAS OBRAS DE URBANIZACIÓN DEL PLAN PARCIAL YAGÜE

Su ejecución comenzó en 1999 y su coste asciende a 4.744.187,31 euros

<u>Burgos, 30 de Octubre de 2020.</u>— El Ayuntamiento ha recepcionado las obras de urbanización del Plan Parcial Yagüe, que ya se dan por finalizadas tras más de dos décadas de intervenciones.

La tramitación de este proyecto comenzó en junio de 1998 y se aprobó de manera definitiva en abril de 1999. En junio de 2006 se produjo la primera recepción parcial de la obra y hasta este mes no se ha dado por finalizada definitivamente.

En este último período se ha terminado de habilitar el área de parque así como diversas pistas deportivas, zonas de juegos infantiles y la jardinería del espacio.

En total, el coste de la intervención asciende a 4.744.187.31 euros.